
 
 
 

 

お祭り集会 

 ありがとうございました 
 １８日は、雨の中、多くのみなさんに「お

祭り集会」を参観いただきありがとうござい

ました。子どもたちは、２学期に入り「龍踊

り」「日本太鼓」の練習や、「抽選会」の準備

にがんばって取り組んでまいりました。その

成果を島の皆さんに見ていただき、拍手をい

ただき、そして、喜んでいただき、子どもた

ちは「やりがい」を感じていたと思います。 

 私自身も、初めて島のお祭りを経験し、改

めて大島に伝わるすばらしい伝統行事や地

域で子どもを育てる風土に感銘を受けまし

た。 

 次は、１１月８日（金）の「学習発表会」

が大きな行事です。子どもたちは、「島のみ

なんさんに元気をあげたい！」と次の目標に

向けて新たな決意でがんばっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分校おおしま 

小値賀町立小値賀小学校大島分校 

「日本一楽しいあたたかな学校」 

令和元年１０月２４日（木） 

文責 教頭 松川祐一   

 （龍踊は）今まで練習してきた中で一番よく

できたので、よかったです。日本太鼓は、前と

後ろが交代する時も、しっかりできたのでよか

ったです。最後の抽選会は、当たった人の中で、

いない人がいたけれど、楽しくできたのでよか

ったです。来年は、外で今年以上の力を大島の

人に見てもらいたいです。    凪紗 

とてもどきどきしていたけど、やっていく

うちにどんどん楽しくなっていました。そし

て、最後の抽選会の時に、いない人がいっぱい

いました。でも、当たった人は喜んでくれてい

ました。そして、みんなわらっていました。そ

のおかげで、とっても楽しくなりました。 

      舞桜 

お祭り集会はお宮の中ですることにしまし

た。じゃおどりでは、練習通りできました。

日本太こもよくできました。ちゅうせん会も

よくできました。けい品をもらった人たち

は、みんな笑っていたのでよかったです。私

の家にも、のあさんが作ったものが当たりま

した。妹はとてもうれしそうでよかったで

す。              愛音 

雨が降ったけど、 

がんばれたのでよ 

かったです。抽選会 

で、島の方が商品を 

手にした時の笑顔が 

心に残りました。 

来年もがんばりたいです！  楓花 

抽選会で私の商品が、か

んなちゃんに当たりまし

た。島の方が「かわいい

のが当たってよかった

ね」と言ってくれて嬉し

かったです。心を込めて

作ってよかったなと思い

ました。 

      乃愛 

雨で神社の中でやるこ

とになったけど、踊りや

抽選会や龍踊りが上手に

できてよかったです。雨

なのに、たくさん人が来

てくれてうれしかったで

す。  結海 

楽しかったことは、みんなで踊りをみ

てもらって、はく手をもらえたことで

す。がんばったことは、 

きついと言わないで、 

じゃ踊りをおどったこ 

とです。練習をしてい 

たから、かんたんでし 

た。    優介 


